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Question du groupe PopEcoSol 
 
 
Aide à l'assurance-maladie 
 
 
Le Conseil d'Etat et les partenaires sociaux ont convenu pour la fonction publique, secteur 
de la santé compris, d'augmentations salariales destinées à améliorer les conditions de vie 
des employé-e-s, notamment ceux et celles qui ont des enfants. 
 
Ces améliorations ont cependant un contre-effet problématique: elles amènent à la perte 
de l'aide à l'assurance-maladie pour beaucoup de salariés-parents aux moyens limités. 
 
Et donc, en y gagnant, ils y perdent! 
 
Le Conseil d'Etat pourrait-il envisager de réadapter les seuils d'attribution de façon à 
corriger un effet négatif qu'il n'a sûrement pas souhaité? 
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